

わんぱく大作戦

NEWS #258

わんぱく農業体験#2 2019年6月9日

第2回農業体験は「サツマイモの苗の植え付け」に挑戦しました！！アユのつかみ取りにも挑戦☆

到着後、まずは青空の下でオリエンテーションです！しっかりと話を聞いて、今日を充実した楽しい一日にしましょう♪



午前中は小川でアユのつかみ取りにチャレンジ！！水が冷たくって気持ちいい～♪
動きの素早いアユは見つけるだけでも大変です！



捕まえたアユは逃げないように急いでカゴの中へ！慌ててこけないように気を付けてね！！



アユのつかみ取りの後はお待ちかねのお昼ご飯
♪今回もエコミュージアム川根の方々による手
作り弁当をいただきます(^o^)



ボリューム満点のお弁当！たくさん食べて午後からのサツマイモの苗の植え付けに備えます！！



お昼ご飯の後は、小川でメダカを発見したり、
笹船を流したり、自然の中で休憩時間も楽しみ
ました♪



いよいよ畑に向けて出発です！！
到着すると、まずはJAの方々にご挨拶！
ご指導よろしくお願いします！！





JAの方から苗の植え方を教えていただきました。植え方は3種類あり、今回は“船底植え”と“ななめ植え”にチャレンジします！



スコップでマルチシートに穴を開け、中の土を端に寄せるように掘ります。シートの穴はなるべく広げないように、苗は同じ向きに揃えて植えていきます。



しっかりと根が張るように一苗ずつ丁寧に植えていきます。簡単そうですがこれがとっても難しい！！



広い畑も協力してあっという間に植えることができました！！暑い中、みんな集中して頑張っていました(^o^)秋にはどれくらい大きくなっているかな？収穫が楽しみです♪





稲の成長を観察するため、前回田植えをした田んぼに移動♪
順調に育っていました！
稲刈りまでにどこまで大きく育つか？
楽しみです(^o^)



エコミュージアム川根に戻って、つかみ取りで捕まえたアユの塩焼きとおむすびをいただきました！
アユの塩焼きは初めて食べる子もいました！！



JAさんから頂いた果肉たっぷりのオレンジジュースでしっかりビタミン＆水分補給♪



今回は、天気にも恵まれ真夏のような日差しの中、サツマイモの苗の植え付け、アユのつかみ取りと2つの体験に挑戦しました。団結力も高まり、お互いに協力し合うことの大切さも身に付いてきているようです。
次回の第3回農業体験では「稲刈り&はぜ干し」に挑戦します☆
お米の収穫も、仲良くなったお友達に会えることも今からとっても楽しみです！！